
                  

 

 

 

Technicien Mobile 

 

À propos de nous 

Joignez-vous à la famille de Turf Care et découvrez une culture de travail dynamique, 
au sein d’une organisation primée, où vous pourrez apprendre et vous épanouir 
pleinement. 
 

Le fondement et le succès de Turf Care reposent sur des relations solides et sur le 
talent, les connaissances et la qualité de notre équipe. Nous sommes déterminés à 
soutenir la croissance de nos employés et à favoriser une culture qui offre des 
possibilités stimulantes et enrichissantes. 
 

Depuis plus de 45 ans, Produits Turf Care Canada, une entreprise privée, est un chef 
de file dans la distribution des meilleurs équipements, produits d’arrosage et services 
de leur catégorie aux terrains de golf, aux municipalités et aux paysagistes. Turf Care 
est fière d’avoir été nommée l’une des sociétés les mieux gérées au Canada en 2021, 
2022 et 2023. Pour plus d’informations sur qui nous sommes et ce que nous faisons, 

veuillez consulter notre site Web : www.turfcare.ca 

 

À propos de cette possibilité d’emploi 
Nous sommes à la recherche d’un technicien mobile enthousiaste qui se joindra à notre 
équipe d’entretien et réparation en pleine expansion. Il s’agit d’un poste à temps plein 
basé dans notre établissement de Vaudreuil-Dorion (situé au 2499, rang Saint-Antoine, 
juste au sud de l’autoroute 20). 

 
Nous offrons un poste stable tout au long de l’année, une rémunération compétitive, dont 
la possibilité de recevoir des primes, un régime de soins médicaux et dentaires payés à 
100 % par l’employeur, un REER collectif avec cotisations de contrepartie de l’employeur, 
des possibilités d’avancement, ainsi que de nombreux autres avantages offerts par 
l’entreprise. Vous êtes responsable de vos propres outils; l’équipement de sécurité est 
fourni, y compris un remboursement annuel pouvant aller jusqu’à 200 $ pour l’achat de 
chaussures de protection. 

 
Si vous aimez les interactions avec les gens et si vous souhaitez intégrer un 
environnement qui offre des possibilités de croissance continue, ce poste pourrait être 
idéal pour vous. 

 
Responsabilités : 

• Offrir le soutien technique sur le site du client pour nos équipements commerciaux 

• Travailler à atteindre les cibles mensuelles établies pour la facturation des clients et 
les réparations sous garantie 

• Répondre aux demandes des clients et inscrire à l’horaire les appels de service en 
temps utile sur le territoire qui vous est attribué. 

• L’utilisation d’un véhicule d’entreprise, ordinateur portable et téléphone cellulaire 
sera fournie. 

 
Compétences : 

• Excellent sens de l’organisation avec une grande attention aux détails 

• Capacité à travailler de façon autonome et au sein d’une équipe 

• Individu entreprenant 

http://www.turfcare.ca/


                  

 

• Compétences efficaces en relations interpersonnelles, en communication et en 
résolution de problèmes    

• Personne axée sur les résultats, réputée pour son aptitude à bien travailler dans un 
milieu où il y a des échéances à respecter et où les activités se déroulent à un rythme 
rapide 

• Personne qui s’adapte facilement aux changements des priorités et des échéanciers 
 
Qualifications requises : 

• Connaissances des petits moteurs, en particulier à essence, diesel, électrique et 
hydraulique. 

• Connaissance des voiturettes de golf à essence, 36 volts et 48 volts 

• Attiré par la mécanique; capacité de lire des schémas hydrauliques et électriques. 

• Permis de conduire valide 

• La connaissance de l’équipement de terrain de golf est un atout. 

• Bonnes connaissances informatiques, Word, Excel, Outlook, etc. 

• Parle français et anglais couramment 

• Études secondaires terminées 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                  

 

Mobile Technician 

 

About Us  

Join the Turf Care family and discover an engaging work culture, with an award-winning 
organization where you can learn and grow to your full potential. 
  
Turf Care’s foundation and success has been built on strong relationships and the 
talent, knowledge, and quality of our team. We are committed to the support and growth 
of our employees and fostering a culture that offers challenging, stimulating and 
rewarding opportunities. 
  
For more than forty-five years, Turf Care Products Canada, a privately owned 
Company, has been a leading distributor of best-in-class equipment, irrigation products 
and service to golf courses, municipalities, and landscapers. Turf Care is proud to have 
been named one of Canada's Best Managed Companies in 2021, 2022 and 2023. 
For more information on who we are and what we do please visit our 
website: www.turfcare.ca  

 

About the Opportunity 
We are currently seeking an enthusiastic Mobile Technician to join our expanding Service 
team. This is a full-time position based out of our Vaudreuil-Dorion location (located at 
2499 Rang Saint Antoine, just south of Hwy 20) 

 
We offer a stable year-round position, competitive compensation package, including 
bonus earning opportunities, 100% employer paid health and dental premiums, matching 
group RRSP plan, advancement opportunities, along with many other Company provided 
benefits. You are responsible for your own tools; safety equipment will be provided 
including a yearly reimbursement of up to $200.00 towards your safety footwear. 

 
If you enjoy interacting with people and like to be part of an environment that provides 
continuous growth, this may be the opportunity for you. 
 
Responsibilities include: 

• Customer site technical support for our commercial equipment 

• Working towards established monthly targets in customer billings and warranty repair 

• Responding to customer inquiries and schedule service calls in a timely manner 
within your assigned territory.  

• The use of a Company vehicle, laptop and cellular phone will be provided. 
 
Skills: 

• Excellent organizational skills with a high attention to detail  

• Ability to work both independently and within a team 

• Self-starter 

• Effective interpersonal, communication and problem-solving skills    

• Result driven; Known for working well in fast paced and deadline-oriented 
environment  

• Easily adaptable to changing priorities and schedules   
 
Qualifications: 

• Knowledge of small engines, specifically gas, diesel, electric and hydraulic 

• Golf Cart knowledge of gas, 36volt and 48volt 

http://www.turfcare.ca/


                  

 

• Mechanically inclined, have the ability to read electric and hydraulic schematics. 

• Valid Driver’s License 

• Knowledge of golf course equipment an asset 

• Good Computer skills, word, excel, outlook, etc... 

• Fluent in French and English 

• Completion of High School 
 


